

Carl Weydemeyer GmbH · Theodor-Heuss-Str. 51-53 · 51149 Köln

**An unsere Geschäftspartner**

**Januar 2022**

### **Mitteilung zu PBT Substanzen – TSCA Regulierung der US Environmental Protection Agency (EPA)**

Sehr geehrte Geschäftspartner / Dear business partner,

basierend auf den Informationen unserer Lieferanten bestätigen wir, dass die von uns gelieferten Artikel den Anforderungen des Toxic Substances Control Act (TSCA), Sektion 6(h) „Persistent, Bioaccumulative, and Toxic (PBT) Chemicals“ entsprechen.

Based on the feedback of our suppliers, we confirm our products delivered, to be in conformity with the requirements of the Toxic Substances Control Act (TSCA), section 6(h) „Persistent, Bioaccumulative, and Toxic (PBT) Chemicals“.

Hiernach sind die folgenden Substanzen für den Import, die Verarbeitung/Herstellung und Verkauf in die USA verboten:

This means, that the following substances are banned for import, production/processing and sale into the US:

- |   |                    |
|---|--------------------|
| • Decabromodiphenyl ether (DecaBDE)                 | CAS No. 1163-19-5  |
| • Phenol, isopropylated phosphate (3:1) (PIP (3:1)) | CAS No. 68937-41-7 |
| • 2,4,6-Tris(tert-butyl)phenol (2,4,6-TTBP)         | CAS No. 732-26-3   |
| • Hexachlorobutadiene (HCBd)                        | CAS No. 87-68-3    |
| • Pentachlorothiophenol (PCTP)                      | CAS No. 133-49-3   |

Diese Chemikalien sind kein Bestandteil der zur Herstellung verwendeten Rohstoffliste. Die analytische Überprüfung auf Vorhandensein dieser fünf Stoffe ist weder bei uns noch bei unseren Lieferanten Bestandteil der Qualitätskontrolle.

These chemicals are not part of the list of raw materials used to produce our products. A chemical analysis of the materials used, is not part of our or our suppliers quality control

Mit freundlichen Grüßen / Kind regards

Carl Weydemeyer GmbH